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都市計画道路見直し意見続出 大幅修正へ 
都市計画マスタープラン骨子案 

 

 

西
荻
の
道
路
計
画
・
再
開
発 

見
直
し
を
求
め
る
声
多
数 

事
業
認
可
部
分
も
見
直
し
を 

一
般
質
問
で
も
求
め
る 

10
月
16
日
よ
り
杉
並
区
議
会
第
３
回
定
例
会
が
開
会

し
ま
し
た
。
本
定
例
会
で
は
、
高
過
ぎ
る
国
民
健
康
保
険
料

の
引
き
下
げ
、
児
童
館
再
編
の
中
止
と
見
直
し
、
都
市
計
画

マ
ス
タ
ー
プ
ラ
ン
と
都
市
計
画
道
路
整
備
の
見
直
し
を
求

め
て
、
一
般
質
問
し
ま
す
。 

寄せられた区民意見  骨子案の修正版 

一
方
、
既
に
事
業
認
可
さ
れ
た
補
助
１
３
２
号
線
の
一

期
区
間
（
青
梅
街
道
側
か
ら
半
分
の
区
間
）
等
に
つ
い
て

は
、
事
業
を
進
め
る
こ
と
も
示
さ
れ
て
い
る
等
の
課
題
も

あ
り
ま
す
。 

隣
接
自
治
体
の
武
蔵
野
市
で
は
、「
都
市
計
画
マ
ス
タ
ー

プ
ラ
ン
（
部
分
改
定
）」
を
「
必
要
に
応
じ
実
施
」「
市
民
参

加
」
と
位
置
付
け
て
い
ま
す
。
杉
並
区
に
お
い
て
も
同
様
の

取
り
組
み
を
深
め
、
住
民
参
加
に
よ
る
ま
ち
づ
く
り
の
検

討
を
徹
底
す
る
よ
う
求
め
ま
す
。 

第
３
回
定
例
会
の
開
会
直
前
、
杉
並
区
は
ま
ち
づ
く
り

基
本
方
針
（
都
市
計
画
マ
ス
タ
ー
プ
ラ
ン
・
以
下
、
都
市
マ

ス
）
骨
子
案
へ
の
住
民
意
見
募
集
結
果
を
公
表
。
10
月
1

日
か
ら
17
日
ま
で
の
短
期
間
に
５
４
９
件
に
の
ぼ
る
住
民

意
見
が
寄
せ
ら
れ
た
こ
と
が
明
ら
か
と
な
り
ま
し
た
。 

党
区
議
団
は
寄
せ
ら
れ
た
全
て
の
意
見
を
分
析
し
た
と

こ
ろ
、
都
市
計
画
道
路
整
備
や
駅
前
再
開
発
の
見
直
し
を

求
め
る
声
が
大
多
数
で
あ
り
、
区
長
選
挙
で
大
き
な
争
点

と
な
っ
た
西
荻
窪
地
域
の
補
助
１
３
２
号
線
や
西
荻
窪
駅

前
再
開
発
へ
の
懸
念
の
声
、
見
直
し
を
求
め
る
声
は
１
２

９
件
に
も
の
ぼ
り
ま
し
た
。 

寄せられた住民意見の内、道路整備部分 

岸
本
区
長
は
全
て
の
意
見
に
目
を
通
し
、
都
市
計
画
道

路
事
業
を
推
進
す
る
方
向
性
を
見
直
し
、
骨
子
案
を
大
幅

に
修
正
し
ま
し
た
。 

住
民
の
切
実
な
声
を
骨
子
案
に
反
映
し
た
こ
と
は
、
田

中
・
前
区
政
時
代
に
は
考
え
ら
れ
な
か
っ
た
こ
と
で
あ
り
、

大
い
に
評
価
す
る
も
の
で
す
。 

新型コロナ禍や

物価高騰により住

民生活に大きな影

響が出ています。 

みなさんのくら

しの実態を教えて

ください。 
 

区議団アンケートに寄せられた声 
 

○ 最低限のくらしです、もう少しゆとりをもっ

て暮らしたい。 

○ 食べ物の値上げが一番家計に響いています。 

○ 家賃、光熱費以外だと２，３万円しか残らず

苦しい。 

○ 売上げ減少、生活にならないレベル、家賃が

苦しい。 


